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Abstract (en)
The device produces a print impression (8) on a print cylinder (1) by means of a laser whose laser writing head (7) fixed on a crosshead (3) moves
parallel to the cylinder axis. By this means, space-saving secure functioning is achieved, so that a protective switch (10) on the crosshead can
transmit the prescence of the cylinder. The crosshead contains two switch bars (5,6) which leave a space (b) the width of the print impression for the
laser head to move and which work together with a further protective switch (11) on the head to turn off the laser outside the laser head deployment
area.

Abstract (de)
Bei einer Vorrichtung zur Herstellung eines Druckbildes auf einen von einem Zylinder (1) aufgenommenen Druckträger mittels eines Lasers, dessen
Laserschreibkopf (7) parallel zur Achse des Zylinders (1) verschiebbar auf einer Traverse (3) aufgesetzt ist wird eine raumsparende, funktionssichere
Ausgestaltung dadurch erreicht, dass an der Traverse (3) fest ein das Vorhandensein eines Zylinders (1) ermittelnder Schutzschalter (10)
vorgesehen ist und die Traverse (3) Schaltleisten (5, 6) trägt, die zwischen sich einen Laserschreibkopfverstellbereich (b) von der Breite des
Druckbildes (8) freilassen sowie mit einem am Laserschreibkopf (7) angebrachten weiteren Schutzschalter (11) zur Abschaltung des außerhalb des
Laserschreibkopfverstellbereiches (b) befindlichen Lasers zusammenwirken. <IMAGE>
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